

VOIX du NORD

Senninghem: Léa Leclerc a participé au record du monde d'endurance en joelette

La jeune femme handicapée était partie à Berck ce week-end pour soutenir les sportifs en vue de ce défi. Finalement, elle a été amenée à participer à la course.

F. W. (Clp) | 13/09/2020



Le défi avait lieu sur la digue de Berck.

L'association des délices de Léa, portée par Léa Leclercq et ses parents, organise chaque année [le trail Évasion](#), pour « des enfants extraordinaires ». [Il n'a pu avoir lieu cette année](#), à cause de la crise sanitaire. Le bénéfice est destiné aux enfants porteurs de handicap, pour aider aux financements d'équipements spécifiques ou pour des soins.

Cette année, l'association Lames de joie, qui finance des lames de carbone pour permettre aux enfants de pratiquer le sport après une amputation, a été retenue. Cette association organisait ce week-end le record du monde d'endurance de la joelette (*poussette permettant aux personnes handicapées de faire des courses sportives*) sur la digue de Berck. Accompagnée de ses parents, Léa Leclercq est venue soutenir le défi. Jean-Marc Lamblin, président de l'association Berckoise, a souhaité associer la jeune fille, qui s'est donc retrouvée dans un relais au milieu de l'après-midi.

Entre temps, elle aura passé quelques moments avec les chefs en Nord, qui assuraient l'intendance. Rappelons que Léa a [une petite société de traiteur](#). Elle a aussi rencontré Alexis Hanquiquant, multiple champion du monde, d'Europe et de France en paratriathlon. En début de soirée, suite à quelques défections d'enfants, Léa s'est à nouveau proposée pour réformer une équipe et repartir pour réussir le record mondial.